

Dans le cadre de sa première tournée solo, Adé a offert un concert captivant aux 800 spectateurs venus l'applaudir à l'Oasis (Centre des expositions au Mans), le samedi 1er avril 2023.





Entourée de quatre musiciens, l'autrice-compositrice-interprète, ex-membre du trio rock *Thérapie Taxi*, a charmé la salle avec ses mélodies imparables et sa maîtrise vocale. Adé a enchaîné les extraits de son premier opus, *Et alors ?*, comme *Solitude Imprévue*, *Berceuse*, *Bonne année*, *Sunset* sans oublier le tube *Tout savoir* repris par le public avec ferveur. Le groupe a également offert un medley de reprises de standards folks. pendant un peu plus d'une heure, les spectateurs ont pu apprécier son répertoire et sa prestance.

« J'aime le côté folk qui se dégage du premier album d'Adé » (Marie, spectatrice)

L'énergie débordante d'Adé s'est propagé sur un public enthousiaste qui a réussi faire revenir la chanteuse pour un rappel sur la chanson *À peu près*. Jeanne, une spectatrice était

aux anges à l'issue du spectacle : « **Le public était grave chaud. J'ai aimé l'énergie transmise par Adé malgré la fatigue dont elle nous a fait part et ce rappel inattendu. Pour résumer, ce concert était incroyable.** »





« J'appréhendais un peu ce retour sur scène, mais je suis très heureuse. J'ai une superbe équipe autour de moi et j'apprécie de rencontrer ce public que je découvre depuis deux mois » (Adé, chanteuse)





Après sa prestation chaleureusement applaudie, Adé a prolongé le moment de partage dans la salle. L'occasion pour des spectateurs d'échanger avec l'artiste ou poser à ses côtés pour une photo souvenir après une dédicace.





Textes et photos : Anais ELOI.
Site Internet de l'artiste : adeofficiel.com

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)